

南大阪&和歌山 南海沿線おでかけ情報ポータルサイト

お て ん と
「otent」7月8日(月) オープン!

南海電鉄(社長:遠北 光彦)では、2019年7月8日(月)に、当社沿線エリア情報を一元的に発信するおでかけ情報ポータルサイト「otent(おてんと)」をオープンします。

当社では、これまで沿線情報について個別に情報サイトを開設していましたが、今回、既存の情報サイトを統合して、一元的に情報を発信する「otent」を新たに開設し、南大阪と和歌山のおでかけ情報サイトとして利便性を高めるほか、当社沿線のより広いエリアの情報を発信できるよう取り組みます。

詳細は以下のとおりです。

- 1. 名称** 南海沿線のおでかけ情報ポータルサイト「otent(おてんと)」
太陽のもと晴れやかな気持ちでおでかけできるように、また、親しみやすい言葉で、口に出すと気持ちが明るくなるような温かみを感じていただきたいという思いを込めています。
- 2. 公開日時** 2019年7月8日(月) 10時から
- 3. URL** <https://www.otent-nankai.jp>
- 4. 掲載内容**
 - (1) エリア情報
堺や高野山など南大阪・和歌山の当社沿線エリアの観光スポットやグルメ情報などを紹介します。
 - (2) イベント情報
当社沿線エリアで開催される各種イベント情報を適宜紹介します。
 - (3) 南海沿線情報誌「Natts」
当社が発行する沿線情報誌「Natts」の電子ブック版を掲載するほか、読者プレゼントの応募受付などを行います。
- 5. その他**

南海電鉄WEBサイト中の「沿線へでかける」ページ(<http://www.nankai.co.jp/odekake.html>)については、「otent」公開時に同サイトへ切り替わります。「Natts Net」(<https://www.natts.net/>)については、2019年7月31日(水) 24時に閉鎖します。



「otent」ロゴ

以上